
パブリックコメント「第四次紫波町観光振興計画」の策定について 

（令和７年１月８日～１月 27日） 

提出意見に対する町の考え方                  （内容の要旨を記載しております） 

意見１ 

 

意見 町の方針・考え方 

計画の中で、「オーバーツーリズム」についての記

述がどこにもない。観光を語るうえで、オーバーツ

ーリズムはどこの観光地でも起こりうる問題であ

り、国内外に様々な事例がある。紫波町はまだ「観

光客を増やしていく」段階なのかもしれないが、観

光客が増えすぎたことにより様々な問題が発生す

ることを想定し、計画に書き加えなければならない

のではないだろうか。 

ご指摘の通り、紫波町のインバウンド事情におい

ては、まだまだこれからであり、観光客を増やし

ていく段階です。 

今回の計画において、前回の計画にはなかったイ

ンバウンドについて少しずつ進めていく予定と

しており、オーバーツーリズム問題についても懸

念すべき事項であると考えております。 

そのため、オーバーツーリズム問題につきまして

は、国や県の計画と足並みをそろえつつ、意識し

ながら進めて参ります。 


